

Kriens, Februar 2020

## **Bypass, so nicht!**

Schon vor Jahren haben wir auf die drohende Bypass-Katastrophe für Kriens hingewiesen. Der damalige Gemeinderat wurde durch die SVP aus seinem «Dornröschenschlaf» geweckt und hat massgeblich zur Formierung des lokalen Allparteien-Komitees «Bypass so nicht» beigetragen.

Mit einer Petition von fast 3000 Unterschriften hat das Komitee bis jetzt wenigstens ein anständiges Portal Süd erreicht. Wir kämpfen konsequent weiter, da eine 8-spurige offene Autobahn der Stadt Kriens niemals zugemutet werden darf.

<https://bypass-so-nicht.ch/>

[Zentralplus: Das sind die vier Streitfragen die zu reden geben – 16. Oktober 2020](#)